

Comienza en La Habana II Taller Internacional de Auditoría y Control



La Habana, 31 may (RHC) Las buenas prácticas en las acciones de control vinculadas a programas económicos y sociales, y la participación ciudadana en la prevención centrarán los debates del II Taller Internacional de Auditoría y Control, desde hoy y hasta el próximo día dos de junio en esta capital.

En el Palacio de Convenciones de La Habana, más de 200 profesionales cubanos y representantes de Rusia, China, México, República Dominicana, Ecuador y Venezuela se darán cita en el foro, cuya apertura estará a cargo de Gladys Bejerano Portela, vicepresidenta del Consejo de Estado y Contralora General de la República.

Destacados especialistas de diversas entidades fiscalizadoras impartirán conferencias magistrales sobre temas de actualidad, y también se trabajará en comisiones para la presentación y discusión de las ponencias.



Radio Habana Cuba